

Projektsteckbrief

Projekttitle: Errichtung eines Spielplatzes



Projektträger:	Erlebnispark Karl-Louis Martzsch e.V.
Standort/ Gemeinde:	Martzschpark/ Lützen
Gesamtinvestition brutto (lt. Bewilligung):	47.600 Euro
Fördervolumen (lt. Auszahlung):	35.700 Euro
Richtlinie:	RELE (ELER)
Jahr:	2018 (umgesetzt)

Projektbeschreibung:

Der Erlebnispark Karl-Louis-Martzsch mit seinem Tierpark, den Wanderwegen, seltenen Bäumen und Sträuchern ist ein Kleinod im Gesamtensemble der Gustav-Adolf-Gedenkstätte. Jährlich zählt der Park tausende Besucher aus dem In- und Ausland. Das naturnahe Erleben der Tier- und Pflanzenwelt steht dabei im Mittelpunkt. Schautafeln vermitteln vor allem den kleinen Gästen die Belange von Umwelt-, Tier- und Naturschutz. Der Verein Erlebnispark Lützen e.V. kümmert sich aktiv um die Erhaltung und Weiterentwicklung des Tierparks der Stadt und die angrenzende waldähnliche Parkanlage mit einer Fläche von insgesamt ca. 13 ha. In diesem Jahr freuten sich vor allem die kleinen Gäste des Parks über den neu errichteten Spielplatz. Die Anlage konnte mit Hilfe der LEADER-Förderung pünktlich zum Sommerstart fertiggestellt werden, sodass die Kinder die neue Spielanlage ausgiebig nutzen konnten.